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「届けよう看護の声を！ 

 私たちの未来へ」

伝  え
広める 「質の高い看護と職業人としての任務」

兵庫県看護連盟
会長 服部 玲子

石田まさひろ議員の動画を皆さまに見ていただけるよう、兵庫県

看護連盟にてA4サイズのポスターを用意しました。（右記縮小版）

QRコードを読み取って4つの動画を見ることができます。

看護部長室や休憩室などの室内に貼って、石田議員の政策を広

く知ってもらいましょう。

兵庫県看護連盟オリジナル

石田まさひろ動画PRポスター

後援会名簿・リーフレット

選挙までの期間中、看護連盟会員が親会員となり、子会員

（非会員の看護職）をご紹介ください。

後援会につきまして入会費用等は一切かかりません。

後援会入会者100％を目指す

伝  え
広める

「石田まさひろを応援する会」入会が5月11日まで延長になりました
アンフィニやリーフレットなどで候補予定者の政策や実績・人柄などの周知を引き続きお願いいたします。

後援会名簿・リーフレット・ポスターをご入用の方は兵庫県看護連盟までお知らせください。(TEL：078-382-3150）

親
会員数

子
会員数

入会者
総数

入会率

阪神南 437 988 1,425 43％

阪神北 79 303 382 24％

神戸東部 18 91 109 6％

神戸中部 119 503 618 10％

神戸西部 50 517 567 20％

親

会員数

子

会員数

入会者

総数
入会率

東 播 223 1,402 1,625 84％

北 播 145 459 604 55％

西 播 551 792 1,343 56％

但 馬 83 315 398 61％

親会員数 子会員数 一般会員数 合 計

1,701 5,370 1,219 8,290

親会員 全 体

入会
目標数

目標
達成率

入会
目標数

目標
達成率

3,687 46％ 11,000 75％

後援会入会数(2025年3月末日現在)

寒さが厳しかった冬がようやく過ぎ去りました。看護

連盟会員の皆様にはご理解とご協力をいただき本当に

ありがとうございます。

さて、石田まさひろ参議院議員は20年以上にわたり

日本看護連盟に影響を与え続けてきました。「現場の

声」は石田議員の看護政策と政治に反映されています。

また、看護師が質の高い看護を提供するためには、ま

ず、社会人として充実した豊かな人生を送り、職業人と

して、任務を十分に果たすことを示唆しています。

石田議員の考えは、昨年12月15日に発行されたアン

フィニで看護の課題として以下の7つの項目が紹介さ

れました。連盟会員の皆さん一人ひとりの思いがきっ

とこの中に集約されていると思います。

される看護職の活躍がこれからも期待されます。

―看護の課題― 7つのポイント

１．ナースセンターの充実

２．看護職の業務の整理と効率化

３．看護職の働き方の根本的見直し

４．科学技術を活用した看護の革新的な向上

５．医師不在地域での看護師の活用拡大

６．地域の生活を支える多機能看護体制の構築

7．卒前・卒後の教育の連動と生涯教育の充実

看護師の数は人口減少の中でも年々増え

続けており、医療で働く最大の集団です。量

(数)をまもり、医療の質を決め、国民に評価



自由民主党兵庫県支部連合会主催 「令和7年県連大会に代わる総務会」

石田議員からのメッセージ

伝  え
広める

2025年度 看護連盟会員を募集しています   （入会期間：2025年4月1日～2026年3月31日）

連

盟

会

員

■正会員 会費 8,000円（年間）

（内訳：日本看護連盟会費5,000円 県会費3,000円）

・公益社団法人日本看護協会 会員の方
賛

助

会

員

■看護職賛助会員（看護職の方）

会費 3,000円（県会費のみ・年間）

 ■一般賛助会員（家族、知人等の一般の方）

会費  500円（年間）

・看護連盟活動に賛同して頂けるのであればどなたでも入会
していただけます。ご家族、ご友人にも広くお呼びかけ下さい。

■特別会員 会費 8,000円（年間）

（内訳：日本看護連盟会費5,000円 県会費3,000円）

・正会員の経歴を有し未就業で、公益社団法人日本看
護協会の会員ではないが、日本看護連盟の活動にご
協力・ご支援頂ける方。

■団体賛助会員（看護連盟が推薦する団体）

会費  1口 1,000円（年間）

  会費無料  ・保健師・助産師・看護師又は准看護師の資格を得るために就学している看護学生で看護連盟の主旨に賛同
    いただける方を対象としています。 ご入会いただきました学生会員の方には、広報誌をお届けいたします。

学生
会員

1.看護連盟入会のきっかけ

紹介
26.7％

自分の意思
73.3％

ほぼ理解している
86.7％

まだ理解できて
いない13.3％

2.看護連盟の理解について

職場環境改善の為、
国・県・市に現場の声
を届けたい73.3％

他施設の同世代の仲間
と交流したい26.7％

3.看護連盟活動への参加について

兵庫県看護連盟入会者・入会予定者アンケート結果 2025.4.2現在

2025年度兵庫県看護連盟入会者および入会予定者アンケート

新型コロナウイルス感染から5年間、特に20～40代の連盟会員の入会者が激減し

ました。2025年度看護連盟への入会に際し、入会へのご理解とご協力をお願いいた

します。 実施期間：2024年12月～2025年6月28日（金）

兵庫県連末松会長はじめ役員の皆様、県内各地からご参集くださった皆様、参議院議員、全国比例

の石田まさひろでございます。本日、私は、北海道におりまして、現場の声を聞くために医療機関を訪

問しております。「県連大会に代わる総務会」に出席できず申し訳ありません。その分しっかりと政治

活動に取り組んでおります。

私は、看護師の参議院議員です。現在、予算委員会と厚生労働委員会に所属していますので、この

立場から、兵庫県内の医療・介護・福祉の底上げを図り、県民が安心して暮らしていける土壌を作りま

す。特に地域医療を担う医療機関を全力を挙げて守らなくてはなりません。人手不足、物価高、労務

費の上昇、課題は山積していますが、兵庫県内の国会議員、県会議員、市町村議員の先生方のお力を

お借りしながらしっかりと政策を進めてまいりたいと思います。  参議院議員 石田 昌宏

3月22日(土)自由民主党兵庫県支部連合会開催の「令和7年県連大会に代わる総務会」が神戸市内で開催さ

れました。約100名の出席のもと、久元きぞう神戸市長が出席されました。今夏の参議院議員選挙では自民党候

補の勝利に向けた活動方針が決められました。 議事終了後、兵庫県連所属の石田まさひろ参議院議員からの力

強いメッセージが初めて紹介されました。 （一部紹介）  



兵庫県看護協会 支部会員会で看護連盟の紹介をさせていただきました。

予算編成に対する最重点要望についての回答

西播地区阪神北地区阪神南地区 北播地区

開催日 地 区 会 場

2月8日（土） 北  播 うるおい交流館エクラ

15日（土）
西   播

アクリエ姫路多目的ホール

407

東   播 複合型交流拠点ウィズあかし

18日(火)
阪 神 南 兵庫県看護協会

神戸東部 兵庫県看護協会

21日(金）
神戸中部 兵庫県看護協会

神戸西部 兵庫県看護協会

28日（金） 阪 神 北 宝塚商工会議所多目的ホール

令和7年度兵庫県・神戸市予算編成に対する要望の回答が

あり懇談会が開催されました。

出席された各議員の方から県会と神戸市会は国と連携し

た動きを約束されました。

2024年（令和6年）6月に国・県・市に対して最重点要望と

して提出した内容は2点です。１点目、看護職の確保・定着促

進 ２点目、質の高い看護人材の養成推進です。

出席者は看護協会会長・看護連盟会長他数名、丁寧な回答

を文書案としていただきました。令和8年度の看護政策をま

とめ要望書の提出に活かしてまいります。

※回答の詳細はホームページからご覧になれます。

 右記QRコードを読み取ってください。

ご出席いただいた議員の皆様(敬称略)

■県会議員 山口 晋平、奥谷 謙一、伊藤 栄介、大前 春代、

前井 真貴、長瀬 猛、風早 寿郎、白井 和弥、

橘 秀太郎、藤本 百男、松本 裕一、水田 裕一郎（以上１２名）

■神戸市議会議員

 植中 雅子、吉田 健吾、河南 忠和、平野 達司、

五島 大亮 (以上5名）

説明の内容は以下の通りです。

1. 広報誌「アンフィニplus」 について

2. 石田まさひろ議員の活動について

3. 石田まさひろ後援会入会用紙について

4. 兵庫県看護連盟入会のご案内、石田議員の動画のご案内

5. コンプライアンス対策について

■開催日：2025.3.21（金） 兵庫県予算編成に対する要望の回答と意見交換会 

2025.3.25(火) 神戸市予算編成に対する要望

今年2月に兵庫県看護協会の会員会が各地区で開催さ

れました。

今回はすべての地区で看護連盟役員・支部長が参加し、

看護連盟活動や石田まさひろを応援する会のことなどを

お伝えする機会を得ました。

今後も看護職一人ひとりに看護連盟についてお伝えし

ていきたいと思います。

兵 庫
News Clip



皆様からのご意見をお待ちしています。
メール、電話、FAX、いずれの方法でも結構です。

〒650-0004 神戸市中央区中山手通5丁目1-3
TEL:078-382-3150 FAX:078-382-3151
E-Mail: renmei-h@ceres.ocn.ne.jp

兵庫県看護連盟

Information

■「第１回 未来志向の訪問看護」研修会

日  時 ：2025年4月26日（土） 13：30～16：00
会  場 ：ラッセホール
テーマ：地域社会における現状と将来を語る
内 容 : 講演①：「訪問看護の事業承継」

一般社団法人 日本男性看護師会
代表理事 坪田 康佑 先生

講演②：「未来志向の訪問看護」
厚生労働省 医政局 訪問看護推進室  
室長 初村 恵 先生

Hyogo Nursing Federation

■兵庫県看護連盟通常総会
日 時：2025年6月28日（土） 13：30～16：00
会 場：ラッセホール

■石田まさひろ個人演説会

日 時：2025年7月6日（日） 10：00～11：00
会 場：ラッセホール

■第２回 石田まさひろ参議院議員

オンライン講演会(近畿開催）
日  時：5月28日(水) 17：45～18：15
テーマ：看護の未来−2040年を見据えたビジョン
★第1回の講演内容とは異なります。

■共進牧場

広大な牧草地に、ジャージー種の乳牛が放牧されています。誰
でも自由に放牧風景を見学できるほか、隣接された工場では、
事前予約で共進牛乳の工場見学が出来ます。
牧場や工場見学で小腹が空いたら、併設のレストラン「ミル
カーズ」のジャージーミルクソフトクリームがおすすめです。コク
深い味わいに、食べたら笑顔がこぼれます。この場所で食べるこ
とでよりおいしいと感じられます。ランチでは、ミルクたっぷり
の生地で作った手作りピザがおすすめです。

「活き活き生活」今月のスポット 北播地区 ～小野市～

昭和の時代は、習い事の1つにそろばんが人気でした。
そろばんと言えば小野と言われ、全国シェアの７０％を占める日本一の産地で、１９７６年に国の伝統工芸品に
指定されました。
近年、そろばんは欧米やアジア諸国でも取り入れられ、「世界最良の算数道具」として人気を集めています。

■おの桜づつみ回廊

西日本最大級 全長4㎞650本の桜並木です。ソメイヨシノ
含め5種類のさくらが、上流から下流に植樹され、長期間桜
が楽しめます。

■ひまわりの丘公園

R175沿いにある、年間約70万人もの人が訪れる公園。
夏にはひまわり、秋はコスモスが｢ 花のじゅうたん 」のように
咲き誇ります。 園内には、公園のシンボル「ひまわりの塔」や
遊具充実の広場・遊べる噴水・小野の特産品が買える「サン
パティオおの」「物産館オースト」などがあります。
緑と花に囲まれた、のんびりと遊ぶことのできる大人気の公園
です。無料で楽しめるのがいいですね。

編集後記

■安全な政治活動のための法令順守 (コンプライアンス) 
～選挙作戦について～ 
日  時 ：2025年5月17日（土） 14：00～16：00
会  場 ：ラッセホール
内 容 : ①「求められる看護政策実現に向けた連盟活動」

～政治活動・選挙運動とコンプライアンス対策～
講師：日本看護連盟常任幹事 福田 淑江

②「公職選挙法におけるコンプライアンスについて」
講師：自由民主党兵庫県支部連合会

事務局次長 森重 雅之

2025年度がスタートしました。皆様の職場では夢と希望

にあふれた新入職員を迎えられ、新事業やプロジェクトを開

始されていることでしょう。春はワクワクしますね。

さて、3/28にはミャンマーで大地震が発生し3000人以

上の方が亡くなり多くの死傷者が出ています。

今一度、災害対策を見直さなければと思いました。

石田議員の「看護の力で国民の命と健康を守り抜く！」

という言葉は本当にそうだ！！と胸に響きます。今年の夏

は参議院選挙があります。皆さんと力を合わせて看護の代

表を国政へ送り出しましょう！

（広報委員：仁木、橋本、山本、井上）

北播地区幹事 山本 陽子
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